

➤ **Iniciativa de Lomas Bayas** permite a familiares de sus trabajadores conocer sobre la minería

Minera Lomas Bayas abrió sus puertas a más de 200 familiares de sus trabajadores y trabajadoras. Durante dos jornadas de visitas, las familias pudieron conocer las operaciones, desde la planta SX y el Truck Shop hasta el mirador de la mina.



Guiados por el propio personal de la empresa, niños, niñas y adultos se acercaron al proceso

productivo del cobre, descubriendo las diversas etapas y los rigurosos estándares de seguridad que protegen a quienes trabajan en la faena.

“Es un agrado recibir a las familias y mostrarles nuestro quehacer cotidiano, la complejidad de las actividades, las condiciones climáticas y geográficas que enfrentamos aquí, y nuestros logros. Es muy enriquecedor enseñarles y compartir esta experiencia”, expresó César García, programador operativo de la Gerencia de Minería y guía del recorrido. [mch](#)